

Tagesordnungspunkt 15

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 15. Oktober 2014

Verschiedenes

Frau Nowak berichtet über die im Westring nahe den Straßenlaternen stehenden Bäume. Sie bittet die Verwaltung zu veranlassen, dass die Baumkronen frei geschnitten werden. Nur so sei sichergestellt, dass die Laternen die Fußwege ausreichend beleuchten.

Dezernat I

Der Ortsbeirat spricht sich dafür aus, zeitnah zum Thema „Fluglärm in Nordenstadt“ eine Sonderveranstaltung zu konzipieren. Hierzu soll auch die Bürgerinitiative „Bilgus“ eingeladen werden.

101600

Herr Pfeifer bittet die Mitglieder des Ortsbeirats zu prüfen, ob die nachfolgend genannten Sitzungstermine für das Jahr 2015 zur Verfügung stehen. In der Sitzung des Ortsbeirats am 17. Dezember 2014 soll dann die endgültige Terminplanung fixiert werden.

11.02.2015
25.03.2015
15.05.2015
10.06.2015
15.07.2015
30.09.2015
15.11.2015
16.12.2015

Frau Jouaux-Frönd bittet die ESWE-Verkehrs GmbH zu prüfen, ob eine Haltestelle direkt am GLOBUS Markt eingerichtet werden kann. Dies soll der Bevölkerung in Nordenstadt den Einkauf auch ohne eigenes Fahrzeug erleichtern bzw. möglich machen.

Dezernat IV
ESWE Verkehrs GmbH

Frau Jouaux-Frönd bezieht sich auf die geplante Einrichtung des Zebrastreifens am Friedhof Nordenstadt. Sie bittet um Auskunft wann die Maßnahme realisiert wird.

Dezernat IV

Frau Jouaux-Frönd erinnert an die in der Vergangenheit stattgefundenen Gesprächsrunden der SEG mit dem Ortsbeirat. Nachdem es einen personellen Wechsel im Bereich der Sachbearbeitung für das geplante Baugebiet Hainweg gegeben habe, wurden seitens der SEG keine Gespräche mehr mit dem Ortsbeirat geführt. Sie bittet daher um Wiederaufnahme dieser Gesprächsrunden und um gleichzeitige Vorstellung des neuen verantwortlichen Mitarbeiters der SEG, Herrn Frank.

Dezernat IV
SEG

Frau Knurr bittet die Verwaltung zu prüfen, ob im Bereich des Fußwegs vom Wertstoffhof nach Erbenheim ein oder mehrere Bänke installiert werden können.

101600

Frau Jouaux-Frönd informiert den Ortsbeirat darüber, dass im Kreuzungsbereich der Stolberger Straße/Borsigstraße Fahrbahnmarkierungen nicht mehr erkennbar vorhanden sind. Insbesondere die Mittelstreifen und der Haltestreifen kommend von der A 66 aus Richtung Frankfurt seien hiervon betroffen. Sie bittet um zeitnahes Wiederaufbringen der Farbmarkierungen, um Verkehrsunfällen entgegen zu wirken.

Dezernat IV
Hessenmobil

Frau Nowak bittet zu prüfen, ob es eine Möglichkeit gibt dem „Schilderwald“ im Bereich eines Grundstücks an der Borsigstraße (gegenüber Shell-Tankstelle) entgegenzuwirken. Sie gibt zu bedenken, dass hierdurch Bild des Ortseingangs in Nordenstadt negativ beeinflusst wird. Da es sich hierbei um ein Privatgrundstück handelt, bittet sie zu prüfen ob es rechtliche Möglichkeiten gibt auf den Grundstückseigentümer Einfluss zu nehmen.

Dezernat VII

Protokollnotiz Nr. 0061

+

+

Pfeifer
Ortsvorsteher